

PERS

Kapolda Kalteng: Antisipasi Sedini Mungkin Potensi Gangguan Kamtibmas

Indra Gunawan - PERS.CO.ID

Feb 5, 2022 - 01:03



Kapolda Kalteng, Irjen Pol. Nanang Avianto, M.Si. memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Fungsi Intelkam Polda Kalteng dan Polres jajaran T.A. 2022, di Aula Arya Dharma, Mapolda Kalteng

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng, Irjen Pol. Nanang Avianto, M.Si. memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Fungsi Intelkam Polda Kalteng dan Polres jajaran T.A. 2022, di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Jumat (4/2/22) pukul 10.00 WIB.

Kegiatan yang mengangkat tema "Optimalisasi Peran Intelkam Melalui Deteksi Aksi Dalam Mereduksi Potensi Gangguan Kamtibmas, Guna Mewujudkan Situasi Kondusif di Wilayah Kalteng" tersebut, dihadiri Irwasda Kombes Pol. Ady Soeseno, S.IK., M.H. ,dan Dirintelkam Kombes Pol. Adjie Indra Dwiatma, S.I.K. serta turut dihadiri para Kasatintel jajaran Polda Kalteng.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng memberikan arahan kepada seluruh anggota intel agar selalu aktif memonitor situasi perkembangan kamtibmas di wilayahnya.

"Lakukan antisipasi sedini mungkin terhadap potensi gangguan kamtibmas atau pergerakan-pergerakan yang berkaitan dengan radikalisme di kewilayahan," ungkap Irjen Nanang.

"Utamakan pencegahan diawal pada setiap permasalahan yang terjadi. Sehingga nantinya tidak menjadi masalah yang besar," imbuh Kapolda.

Kapolda juga menyampaikan, kepada para Kasatintel jajaran agar selalu melakukan koordinasi terkait permasalahan dan hambatan yang dihadapi dikesatuannya.

"Selalu lakukan koordinasi dengan pimpinan. Agar nantinya permasalahan tersebut bisa dicari solusinya," jelasnya.

Diakhir kesempatannya, Kapolda mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta Rakor, atas kesediaan dan keseriusan dalam mengikuti kegiatan tersebut.

"Diharapkan, kegiatan yang kita laksanakan ini dapat berjalan dengan terpadu dan bersinergi. Sehingga kedepannya bisa membuahkan hasil yang positif bagi situasi kamtibmas di Provinsi Kalteng," tandasnya.

Sebagai informasi, kegiatan ini digelar dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. ***